

Kirmes bei Kaiserwetter

Bei Kaiserwetter startete am Freitag, 10. Mai 2024 die Kirmes in Dieblich auf dem rot-weiß geschmückten Festplatz.

Die Ka+Ki Dieblich hat mit vielen fleißigen Helferinnen und Helfern alles gekonnt vorbereitet und die erste Mosella Karaoke Show organisiert. So manches Gesangstalent kam an diesem Abend zum Vorschein!

Am Kirmessamstag eröffnete Vereinsvorsitzender Andreas Bittner gemeinsam mit Ortsbürgermeister Christoph Jung den Festplatz, nach stimmungsvoller Gesangseinlage des MGV.

Besonderes Highlight an diesem Abend war die Vorstellung unserer neuen Weinmajestäten, Weinkönigin Judith I mit ihren Prinzessinnen Elisa und Zoe. An dieser Stelle dürfen wir euch schon einmal viel Spaß und Freude an dieser neuen Aufgabe wünschen und daran erinnern, sich den Termin unseres Wein- & Heimatfestes am 23.-25.08.24 fest im Kalender zu notieren.



Anschließend heizte die Coverband „HotSpot“ den Besucherinnen und Besuchern mit buntem Musikmix kräftig ein. Sonntags und montags lockte der Kirmesplatz mit Kaffee & Kuchen viele Familien an. Die Freikarten, die von der Ka+Ki Dieblich vorab in der Grundschule und den beiden KiTas an jedes Kind verteilt wurden, wurden rege eingelöst, das Kinderschminken fand wie immer super Anklang und die erste Mosella Kinder-Karaoke Show war ein Highlight für die Kids! Die Ka+Ki Dieblich und die

Ortsgemeindeverwaltung möchten sich bei allen Beteiligten vor und hinter den Kulissen bedanken, die tatkräftig bei der Organisation sowie Auf- und Abbau unterstützt haben. Auch den vielen Ehrenamtlern im Imbiss, dem Kuchenverkauf und

dem Getränkeausschank ein riesen Dankeschön.

Vielen Dank, dass ihr die Tradition für unser Dorf aufrecht erhaltet und soviel Herzblut und Zeit investiert!

Vielen Dank auch an die Schausteller, von denen einige schon fast zum Inventar gehören. Ein großes Dankeschön geht aber natürlich auch an alle Besucherinnen und Besucher, die die Kirmes in Dieblich bereichert haben und sie zu einer unvergesslichen gemacht haben. Schön, dass Ihr alle da wart!



Chr. Jung, Ortsbürgermeister & die Gemeindeverwaltung